

Aktionsplan basierend auf dem Feedback der Studierenden

im

II. Semester des 2022/2023 Akademischen Jahres

Abteilung: Klinik für Zahnärztliche Prothetik

Fakultät: FAKULTÄT FÜR ZAHNHEILKUNDE

Odontotechnologie – Prothetische Propädeutik II.:

Komment:

- Es ist eine schöne Idee, die praktischen Handhabungen vorzeigen. Allerdings ist es auch wichtig, wie man dies umsetzt und das ist hier noch sehr ausbaufähig. Zuerst dauert das Vorzeigen viel zu lange. Es würde ausreichen, wenn man das Grundprinzip an die Studenten heranträgt und dafür aber viel öfters durch die Reihen geht und die Arbeiten kontrollieren würde. Das wurde leider auch viel zu wenig gemacht. Leider habe ich auch für mich gelernt, dass ich bei Dr. X.Y nicht über die Schulter schauen kann. Die Schritte werden nämlich leider nicht selten falsch oder gar nicht erklärt, was sich dann auf meine Arbeit und Noten ausgewirkt hat. Ich hoffe, dass dies als hilfreich und nicht als Kritik betrachtet wird :)

Antwort:

Vielen Dank für Ihr Feedback! Ihre Vorschläge werden berücksichtigt, aber wir möchten, dass der Ausbilder die Arbeitsphasen zu Beginn der Übungen demonstriert. Die Demonstration ist ein obligatorischer Teil unserer Ausbildung.

Zahnärztliche Prothetik I.:

Komment:

- Kons: zwei sehr gute Praktika Leiterinnen, noch eine dritte wäre besser damit man für den Einzelnen mehr Zeit hat. Lange Besprechungen am Anfang des Praktikums stehlen uns die Zeit zum behandeln. ZB Röntgenbilder in der Vorlesung lieber besprechen. Praktikumszeit ist sehr knapp da der Kurs vor uns oft überzieht und wir aber pünktlich zum Ende kommen sollen. Außerdem ist kein Platz für alle um den Computer herum um Besprechungen zu halten, die Helferinnen müssen auch ständig vorbeilaufen. Sehr unruhige Atmosphäre für Besprechungen. Praktikumsraum und Zeit sollte zum praktizieren benutzt werden, die Vorlesungen für die Theorie. ZB in orale Diagnostik könnte man gut Patienten besprechen, da man nicht so viel Zeit zum behandeln braucht.

Antwort:

Vielen Dank für Ihr Feedback! Die Vorlesungen werden ab dem nächsten Semester abgeschafft und durch Seminarunterricht zur Beratung und Diskussion von Patientenfällen ersetzt.

Zahnärztliche Prothetik III.:

Komment:

- Hilfreich, aber 3 Stunden Unterricht am Stück ist zu lange. Lieber 2 mal 1,5 Stunden an zwei Tagen pro Woche
- Wir hatten im Praktikum zu wenige Patienten, einige haben das ganze Semester nur assistiert.

Antwort:

Vielen Dank für Ihr Feedback! Leider können wir den Lehrplan, die 3 Stunden langen Übungen, nicht ändern. In Zukunft werden wir mehr darauf achten, die Patienten proportional auf die Studenten zu verteilen.

Budapest, 19.09.2023.

Der Aktionsplan wurde erstellt von:
Dr. Barbara Kispélyi